

Es una satisfacción reanudar la publicación de “*Trabajos del Centro*”, la Revista que facilita a los docentes e investigadores del Centro de Investigaciones de Derecho Civil, dar noticia de los trabajos que vienen realizando y socializar sus investigaciones.

En 1995, en oportunidad de publicarse el primer número en soporte papel, prometimos dar continuidad al emprendimiento y así lo hicimos durante varios años. En este momento, gracias a la tecnología informática, podemos retomar la iniciativa y poner nuestros *Trabajos* al alcance de todos, sin limitaciones espaciales ni temporales y sin temores a que la inmaterialidad del medio afecte la materialidad del contenido.

Agradecemos al Comité editorial y al Soporte técnico la labor realizada para poner en marcha esta nueva edición, que denominamos Segunda Serie, y a los colegas que enviaron sus contribuciones para la publicación de este número.

La Dirección